

L'Agape se penche sur l'urbanisme ferroviaire

by **Le Moniteur** - mardi, septembre 09, 2014

<http://correspondances.fr/lagape-se-penche-sur-lurbanisme-ferroviaire/>

Pour un urbanisme ferroviaire

L'agence d'urbanisme du nord lorrain Agape consacre le n° 33 de sa publication Infobservatoire à l'état des lieux des dix gares et haltes ferroviaires implantées dans le nord lorrain, essentiellement en Meurthe-et-Moselle. Outre une analyse du fonctionnement des gares, le document comporte un volet foncier détaillant les disponibilités urbaines dans leur périphérie immédiate. Ces emprises importantes plaident en faveur d'un urbanisme orienté vers le rail.